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REQUERIMENTO Nº   091/2014 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o douto 

Plenário, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, para que possa através 

da Secretaria Competente, informar a esta Casa de Leis, quando serão tapados os 

buracos da Rua Amoreira, no Bairro Roseira de Cima, conforme solicitação feita 

com a Indicação nº 034, lida na em Sessão Ordinária de 11 de fevereiro de 2014? 

 

              

JUSTIFICATIVA 

 

 

No Bairro Roseira de Cima, na Rua Amoreira que dá acesso a 

empresa Fresenius, encontra-se com muitos buracos que precisam ser tapados. 

Devido a quantidade de caminhões que passam por ali diariamente para ir até a 

empresa Fresenius, o asfalto não aguenta, desta forma, seria necessário que fosse 

feito um serviço reforçado para que possa durar mais esse asfalto. Os moradores da 

Rua Amoreira reclamam que, de vez em quando, vão arrumar os buracos, mas num 

curto período os buracos já estão abertos novamente devido ao mau serviço, e até o 

momento o problema não foi resolvido, por isso o motivo deste requerimento. 

Secretaria da Câmara Municipal, 14 de abril de 2014 

As.) VEREADOR RODRIGO DA SILVA BLANCO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 15 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de abril de 2014. 
 
 
 

 
 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 
Presidente 

 
 


